

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Bagian ini merupakan bab penutup dari serangkaian tulisan ini. pada bab ini berisi kesimpulan dan saran-saran.

#### **A. Kesimpulan**

Dari seluruh pembahasan dapat diperoleh sebuah kesimpulan bahwa kognitif merupakan kemampuan didalam mengembangkan pemahaman terhadap pengetahuan, memahami, menerapkan, menganalisis, menyintesis, serta menilai. Manfaat evaluasi ranah kognitif sangat penting bagi guru dan siswa karena untuk mengetahui kemampuan setiap peserta didik baik kemampuan tingkat tinggi maupun tingkat rendah, hal ini memudahkan bagi guru dalam mengetahui siswa yang berhasil dan belum berhasil.

Manfaat pelaksanaan evaluasi di SMP Kristen Sangalla<sup>1</sup> memiliki peranan penting bagi seorang guru dalam melaksanakan evaluasi baik kepada siswa maupun bagi dirinya sendiri, dimana guru dalam melaksanakan evaluasi sudah terlaksana secara tepat. Hal ini jelas bahwa dalam melaksanakan evaluasi tidak sekadar dilaksanakan tetapi guru melihat kebutuhan pada setiap peserta didik di dalam menyajikan setiap bahan ajar, agar siswa bisa mengetahui keberhasilannya dalam menerima mata pelajaran guna untuk memotivasi diri agar mereka lebih giat dalam belajar. mengubah metode atau cara dalam belajar, serta dengan adanya evaluasi maka guru juga dapat mengevaluasi diri

sendiri untuk mengetahui akan proses pembelajaran yang dilaksanakan. Sehingga dapat mengubah cara serta metode yang tepat dalam proses pembelajaran dengan melihat hasil evaluasi yang diberikan kepada peserta didik dalam meningkatkan mutu pendidikan pada sekolah tersebut.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, penulis memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada Sekolah Tinggi Agama Kristen Negeri (STAKN) Toraja agar lebih memperlengkapi mahasiswa jurusan Pendidikan Agama Kristen dengan ilmu evaluasi pendidikan secara maksimal, agar dapat dipraktekkan di lapangan ketika telah menjadi seorang guru nantinya.
2. Kepada guru Pendidikan Agama Kristen agar lebih maksimal pelaksanaan evaluasi pendidikan yang meliputi seluruh ranah secara khusus pada ranah kognitif dalam mengembangkan setiap pengetahuan yang di miliki setiap peserta didik.
3. Kepada semua guru di SMP Kristen Sangalla' agar senantiasa melaksanakan evaluasi itu dengan baik agar dapat bermanfaat dalam pengembangan mutu pendidikan selanjutnya, khususnya pada ranah kognitif.